
Alfa Romeo Giulia GTA – alle 500 sind weg

Der im Mai vergangenen Jahres vorgestellte Alfa Romeo Giulia GTA ist ausverkauft. Die 500 nummerierten Exemplare sind Kunden in der ganzen Welt verkauft worden, darunter auch nach China, Japan und Australien. Das Sondermodell hatte die Marke zu ihrem 110-jährigen Bestehen aufgelegt. Dabei war die Leistung des 2,9-Liter-V6-Biturbomotors gegenüber dem Giulia Quadrifoglio noch einmal um 30 PS auf 540 PS angehoben worden, während das Fahrzeuggewicht um 50 Kilogramm gesenkt wurde. Noch einmal 50 Kilo leichter ist der GTAm, der mit Schalensitzen und Überrollkäfig, aber ohne Rücksitzbank ausgeliefert wurde. (aum)

Bilder zum Artikel



Alfa Romeo Giulia GTAm.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stellantis
